



## Regierungsratsbeschluss vom 06. Dezember 2016

Unterstützungsbeitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt, Kinofilmprojekt "Shipbreaker" von Tim Fehlbaum (Regie), Produktionsfirma VEGA Film AG (SwiLo-Nr. 2016.383) - Schwerpunkt-Projekt: wettbewerbsorientierte Ausschreibung für Herstellungsbeiträge an Kinofilmproduktionen

---

P161817

1. Der Regierungsrat bewilligt vorbehältlich der Bewilligung von Fr. 133'333.50 aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Landschaft der Produktionsfirma VEGA Film AG für das Spielfilmprojekt „Shipbreaker“ von Tim Fehlbaum (Regie) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von Fr. 266'666.50.

### Begründung

Der Regierungsrat hat der Produktionsfirma VEGA Film AG für das Spielfilmprojekt „Shipbreaker“ von Tim Fehlbaum (Regie) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 266'666.50 Franken bewilligt. Beim Filmprojekt „Shipbreaker“ handelt es sich um ein Schwerpunkt-Projekt gemäss den §§ 2 und 5 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt vom 19. August 2014. Das Projekt entspricht den Zielsetzungen der wettbewerbsorientierten Ausschreibung für Kinofilmproduktionen und wurde von einer unabhängigen Fachjury positiv evaluiert. „Shipbreaker“ erzählt die Geschichte der Astronautin Blake, die mit einem Raumschiff vom Planeten Kepler 186, wo ein kleiner Teil der Menschheit eine durch Umweltzerstörung ausgelöste Flutkatastrophe auf dem Planeten Erde überlebt hat, auf die Erde zurückkehrt. Ihre Mission ist es, gemeinsam mit ihrer Besatzung herauszufinden, ob menschliches Leben auf der Erde wieder möglich ist. Die Begegnung mit „Einheimischen“ und mit ihrem totgeglaubten Vater, den sie auf der Erde wiedertrifft, bringt sie in einen Loyalitätskonflikt und stellt sie vor die Wahl, ihrer ursprünglichen Mission treu zu bleiben oder die „Einheimischen“ dabei zu unterstützen, ihren Lebensraum für sich zurückzugewinnen.

